

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

شَهْرُ رَمَضَانَ الَّذِي أُنزِلَ فِيهِ الْقُرْآنُ هُدًى لِّلنَّاسِ وَبَيِّنَاتٍ مِّنَ الْهُدَىٰ
وَالْفُرْقَانِ ۚ فَمَن شَهِدَ مِنْكُمُ الشَّهْرَ فَلْيَصُمْهُ

وَقَالَ النَّبِيُّ ﷺ: إِذَا جَاءَ رَمَضَانُ فَتَحَتْ أَبْوَابُ الرَّحْمَةِ، وَعُلِقَتْ أَبْوَابُ
جَهَنَّمَ، وَسُلِسَتْ الشَّيَاطِينُ

Chers musulmans !

L'ombre du mois béni de Ramadan, mois de miséricorde, de pardon et de bénédiction, est sur nous. Cette nuit, entre le 28 février et le 1er mars, après la prière de l'isha, nous ferons notre première prière de Tarawih et nous nous engagerons à jeûner le premier jour de jeûne en prenant notre repas avant l'aube.

Le contenu de notre prêche d'aujourd'hui sera le sermon que le Prophète ﷺ a fait pendant le mois de Cha'ban en préparation pour le mois de Ramadan. Le Prophète ﷺ a dit dans ce sermon : **"Ô gens ! Un grand mois approche, la miséricorde vous enveloppe, le mois de Ramadan est un mois béni où se trouve une nuit meilleure que mille mois, la Nuit du Destin. Allah CC a rendu le jeûne obligatoire pendant la journée et la prière de Tarawih volontaire pendant ses nuits. Celui qui accomplit une bonne action volontaire pendant le mois de Ramadan obtient la récompense d'avoir accompli un devoir à d'autres moments. Celui qui accomplit un devoir obtient la récompense d'avoir accompli soixante-dix devoirs à d'autres moments. Ce mois est un mois de patience et de tolérance. La récompense de la patience est le Paradis. Le Ramadan est un mois de grâce, de générosité, de soutien mutuel et de solidarité. Ce mois augmente les provisions du croyant et les bénit. Celui qui nourrit un jeûneur pour qu'il rompe son jeûne obtient le pardon de ses péchés et est sauvé du châtement de l'Enfer. Le jeûneur ne perd pas sa récompense. Celui qui nourrit un jeûneur avec une dattes, un peu d'eau ou un peu de lait obtient également cette récompense. Le Ramadan est un mois si béni que son début est miséricorde, son milieu est pardon et sa fin est le salut de l'Enfer. Celui qui allège la charge de son esclave ou de ses employés pendant ce mois sera pardonné par Allah CC et sauvé du châtement de**

l'Enfer. Pendant le Ramadan, engagez-vous à faire quatre choses : deux pour satisfaire votre Seigneur et deux dont vous avez besoin. Les deux choses qui satisferont votre Seigneur sont : 1. Réciter constamment la parole de l'unicité (Kalima-i Tawhid). 2. Faire beaucoup de repentance et demander pardon à votre Seigneur pour le pardon de vos péchés. Quant aux deux autres choses, demandez au Seigneur de vous donner le Paradis et cherchez refuge en Lui contre le feu de l'Enfer.

Ô compagnons ! Celui qui nourrit un jeûneur pendant ce mois et lui donne à boire, Allah CC lui donnera à boire d'une coupe de ma Source de Kevser, jusqu'à ce qu'il entre au Paradis et ne soit jamais assoiffé à nouveau." (Ibn Huzayma, authenticité 3/191-192.)

Je termine mon prêche avec un verset du Coran : ***"Le mois de Ramadan est celui dans lequel le Coran a été descendu comme guidance pour les gens, avec des preuves claires de la guidance et du critère. Donc, quiconque d'entre vous est présent en ce mois, qu'il jeûne."*** (Sourate Al-Baqara, 185)